

EXPOSITION À GUÉNANGE

1936, le Front populaire

- VU 4 FOIS
- LE 29/03/2017 À 05:00



Michel Printz assurant la visite commentée de l'exposition. Photo RLPhoto HD

En collaboration avec Michel Printz, et l'association Les Amis d'Adrien Printz, la ville de Guénange propose une exposition pour commémorer l'année 1936. Y sont notamment développés les grands thèmes qui ont marqué cette année qui a bouleversé le monde ouvrier : du Front populaire aux congés payés, les 40h et les délégués du personnel, le droit de grève, les années

du Front populaire, le Front populaire en Moselle, les communistes
et la guerre d'Espagne et enfin

1936-2016, Paysages industriels
(de la Moselle à la Fensch).

Exposition visible au centre social Louise-Michel de Guénange jusqu'au 31 mars de 14h à 18h. Entrée libre.